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Aber das ist doch "erpressen". Wie kann sich Schalke nur erdreisten zu sagen "nehmt die
500.000 als guten Willen oder erwechselt in sechs Monaten komplett ablösefrei, euer Spieler
hat uns schon gesagt, dass er unter keinen Umständen mehr bei euch bleiben will". Dieser
Kommerzverein! Ein wahrer und großer Traditionsverein wie der FCN hätte das niemals getan!
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